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Frage Nummer 1 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Anna 
Rasehorn 
(SPD) 

Nachdem am 03.11.2024 Ministerpräsident Dr. Markus Söder 
ein Video mit der Bildunterschrift „Wie die Zeit vergeht [...]“ auf 
Instagram und anderen sozialen Medien hochlud, das als KI-
generiertes Video nicht als solches gekennzeichnet worden ist, 
frage ich die Staatsregierung, welche Personen an der Erstel-
lung und dem Upload des Videos mitgewirkt haben, ob sich die 
Staatsregierung nach wie vor zu einer Kennzeichnungspflicht 
für KI-generierte Inhalte, wie sie die damalige Staatsministerin 
für Digitales Judith Gerlach 2022 forderte, bekennt und warum 
der Ministerpräsident bzgl. einer Kennzeichnung von KI-gene-
rierten Inhalten, die unheimlich wichtig für die Bekämpfung von 
Fake News ist, nicht mit gutem Vorbild vorangeht? 

Antwort der Staatskanzlei 

Das betreffende Video wurde nicht von der Staatskanzlei erstellt. 

 


